

雨の日が多くなり、梅雨入りが近づいていることを感じます。雨上がり、園庭にできた水たまりにワクワクが止まらない子ども達！躊躇することなく足を入れたり触ったりしながら、雨水さえ遊びの材料に変えてしまう姿に、子ども達の興味や好奇心、遊びを作り出す力を改めて感じているところです。子ども達が見つけてくる「なんだろう？ふしぎだな」という気持ちを大切に保育者も一緒にワクワクしたいと思っております。

先日は、ぱんだ組・きりん組の懇談会にご参加頂きありがとうございました。遊びの中で育つ力の大切さや、各年齢で大事にしていることなどをお伝えさせて頂きました。今月はりす組・うさぎ組の懇談会です。たくさんの方のご参加をお待ちしております。

先日行われた園庭整備のボランティア活動に、たくさんの方にご参加を頂きありがとうございました。安心・安全のもと子ども達にとってより良い環境作りの第一歩となりました。今月29日も保護者会会活動としてテラス清掃を実施する予定ですので、お力添えの程よろしくお願ひいたします。

園長 高橋 梢

【7月の予定】

- 4日（木）～6日（土）…夏祭りウィーク
 - ・4日（木）はと・ひよこ
 - ・5日（金）りす
 - ・6日（土）うさぎ・ぱんだ・きりん
- 10日（水）～12日（金）…絵本修理（保護者会活動）
- 18日（木）…耳鼻科検診
- 23日（火）～25日（木）…フリー参観
- 24日（水）…はと組懇談会

認定こども園

つくも保育園だより

令和6年6月号

日	月	火	水	木	金	土
						1 親子遠足
2	3	4	5	6	7 布団持ち帰り	8
	身体測定					
9 延長保育料 締切	10	11 お茶会 (きりん組)	12 内科検診	13 総合訓練	14	15
16	17	18	19	20 布団持ち帰り	21	22
23	24	25	26 うさぎ組懇談会	27 保育料 給食費 振替日	28 りす組懇談会	29 テラス清掃 (保護者会活動)
30						

つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
<http://www.yamagataishishakyo.or.jp/>

保護者会長より

新年度を迎えて2か月、子ども達も新しい生活に慣れ、園内に入ると元気いっぱいの声と笑顔があふれていることをとても嬉しく思います。

新しい委員の方を迎える令和6年度の保護者会活動がスタートしました。子ども達を真ん中に、先生方、保護者の皆様と手をつなぎ、楽しく活動していきたいと思います。至らないことも多々あるかと思いますが、御協力の程どうぞよろしくお願ひいたします。

つくも保育園保護者会会長 中川 美幸

【おねがい】

つくも保育園の周辺は、第3小学校の子どもたちの通学路にもなっています。送迎の際、大通りと保育園を繋ぐ道路は徐行にご協力頂けますよう、よろしくお願ひいたします。

ひよこ

園生活にも慣れ、保育者にもたくさん甘えてくれる姿が見られるようになりました。表情や囁語、仕草で保育者に気持ちを伝えようとする姿がとてもかわいい子ども達です。高月齢のお友達は一人で歩けるようになったことが嬉しく両手でバランスをとりながら自分の行きたいところへどんどん探索を楽しめるようになってきました。また、低月齢のお友達は、ハイハイで自分の好きな玩具を見つけたり、お座り姿勢が安定してきたり、睡眠やミルクなどの生活リズムも徐々に整ってきて、一人一人大きな成長を感じる毎日です。

6月からは新しいお友達を迎え、にぎやかさが増していきそうなひよこ組さんです。天候や体調を見ながら戸外への散歩を引き続き楽しみ、着替えや水分補給をしながら梅雨の時期を快適に過ごしていきたいと思います。お着替えをする機会が増えると思いますので、着替えの補充など、ご協力をお願いします。

はと

天気の良い日にはあかしや公園や両所宮、河原などに出かけて戸外遊びを存分に楽しんでいます。草花や虫に興味を持ち始め「ムシ（ダンゴ虫）いた！」と保育者に教えに来てくれる姿もあります。また、戸外に出かける準備ではマークシールを覚えて自分の靴下入れから靴下を持ってきたり、下足箱から靴を持ってきたりするなど自分で身支度をやってみようとする姿も見られるようになってきました。「ジブンデ」の気持ちを大切に丁寧に関わって「できた！」という満足感を味わえるようにしていきたいと思います。

友達への興味が広がり、一緒に追いかけっこをしたり、ままごとで作った食べものを「どうぞ」と渡してみたり、真似っこややり取りを楽しんでいます。「おんなじがうれしい」「いっしょだとたのしい」を感じながら友達との関わりを深めていければと思います。

今月はだんだんと梅雨に入る季節。室内でも十分に体を動かせるよう環境を整え、水分補給や着替えをしながら心地良く過ごせるようにしていきたいと思います。

りす

天気の良い日は誘導ロープに捕まってあかしや公園や両所宮公園、河原などに出かけ、草花や虫など自然とのふれあいを楽しんだり、のびのびと体を動かしたりして元気に遊んでいます。また園庭では、散歩先で摘んできた草花を使っておまごとをしたり、暑い日は水を触って心地いい冷たさを感じたりしながら楽しんでいます。

今月は梅雨の時期に入り、室内での遊びが増えています。これまで楽しんできただおまごとやブロック、パズル、絵本などに加え、お絵描きやシール貼り等、指先を使った遊びを取り入れながら、子ども達の興味を広げていきたいと思います。

生活面では、じめじめとして汗をかいたり、遊びや食事で汚れたりすることも増えてくると思うので、保育者に手伝って貰いながら着替えや後始末をし、気持ち良さを感じながら快適に過ごせるようにしていきたいと思います。また、気温や湿度も高くなってくる時期なので、こまめに水分補給をして、熱中症対策にも努めていきたいと思います。

ぱんだ

体を動かして遊ぶことも大好きなぱんだ組の子ども達。鬼ごっこにボール遊びなど、ルールの中で遊ぶ楽しさを感じながら遊べるようになってきました。上手くいかなかったり負けてしまったり悔しい思いをすることもありますが、みんなで遊ぶと楽しい！という経験を重ねていけたらと思っています。

先月、2種類の野菜の苗を植え、苗の水やりをお仕事にしたお当番活動も始めてみました。「トマトがなるんじゃない？」、「じゃがいもかな？」と、子ども達は何の野菜が育つか答えを知らないまま水やりをしていましたが、先日、お当番のお友達が苗に小さなきゅうりの赤ちゃんを見つけ、「みんなきゅうりがなってる！」と知らせてくださいました。どのように大きくなっていくのか、もう一つの苗は何の野菜なのか、みんなで楽しみにしているところです♪今月も楽しさや面白さ、不思議や発見をみんなで共有しながら遊びを楽しみ、元気に過ごしていきたいと思います。

うさぎ

自然が大好きな子ども達！戸外に出かけると、「きれいなお花があるよ！」「お家におみやげしよう♪」などとお友達と発見を楽しみながら、おでかけバックに可愛い草花や木の実を集めて喜んでいます。また、おでかけバックや水筒、ナップサックなど個人の物が増えましたが、子ども達は自分の物を大事にしようと片付けや管理を頑張っているところです。

最近ではすっかり、保育者よりもお友達と一緒に遊ぶことを楽しむようになり、おまごとやなりきりっこなど、リアルを追求しながらなりきったりやり取りしたりする姿が多く見られるようになりました。しかしその内で、特に戦いっこは激しさを増し危険な場面が見られることもしばしば…。子ども達と約束事や加減などを繰り返し確認しながら、「楽しい」の範囲内で遊べるように経験を重ねていきたいと思っています。

きりん

5月は初めてのお茶会に参加したり、きりん組、ぱんだ組合同で植木市の見学に出かけたり、身近な文化に触れる機会がありました。お茶会では「ドキドキする」と緊張した表情でしたが、「楽しかった」「面白かった」「次も楽しみ」と嬉しい感想もありました。年長児になり、地域へ出向いて活動する機会が増えてきます。回数を重ねる中で、場面に合わせた言葉遣いや態度、公共の施設でのマナーなどを少しずつ身に付けていけたらと思います。

戸外遊びでは、友達や保育教諭と協力して木製ログを組み立て、遊びの場所を自分で作って楽しむ姿があります。昆虫の観察、砂や土、泥を使った遊び、身近な草花を取り入れた遊びなど、思いを出し合いながら試行錯誤したり、遊びを展開させたりする楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。